

Philologenverband Euskirchen wählt neuen Vorstand

Philologenverband Euskirchen wählt neuen Vorstand

Im Rahmen einer Mitgliederversammlung wählte der Philologenverband Euskirchen, der Verband für Lehrerinnen und Lehrer an Gymnasien, Gesamtschulen und Weiterbildungskollegs, einen neuen Vorstand. Ulrich Bleck, der dem Bezirk über neun Jahre vorgestanden hatte, trat bei der Wahl des Vorsitzenden nicht mehr an. Die Landesvorsitzende des PhV NRW, Sabine Mistler, hatte es sich nicht nehmen lassen, an der Versammlung persönlich teilzunehmen, Ulrich Bleck für seine vielfältigen Verdienste zu danken und ihm die silberne Ehrennadel des Verbandes zu überreichen.

Einstimmig wählten die Mitglieder einen neuen Vorstand, der sich aus bewährten Kräften und vielen neuen Vorstandsmitgliedern zusammensetzt. Vorsitzender ist nun Christian Schulze, der am Gymnasium Marienschule in Euskirchen unterrichtet und zudem die Interessen der Lehrerinnen und Lehrer im Personalrat vertritt.

Zu Stellvertretern wurden Uta Söder und Ulrich Bleck gewählt.

Darüber hinaus gehören dem Vorstand an:

- Dr. Rainer Wergen – Kassenwart
- Silke Jansen – Referentin für Frauen, Familie und Gleichstellung
- Kirsten Steiner – Referentin für Gesamtschulen
- Stephan Heening – Referent für Ersatzschulen
- Sophie Gnech – Referentin für die „Jungen Philologen“
- Antonia Wiskirchen – Referentin für Kulturelles und Exkursionen und
- Hermann-Josef Dahmen – Referent für pensionierte Mitglieder

Wir wollen als neu gewählter Vorstand den Mitgliedern und allen Interessierten ein attraktives Angebot an Fortbildungen und anderen Veranstaltungen machen, so Christian Schulze, der sich auf die Zusammenarbeit im Vorstand und reges Interesse der Mitglieder freut.



(v. l. n. r.) Dr. Rainer Wergen, Christian Schulze, Stephan Heening, Sabine Mistler, Ulrich Bleck, Hermann-Josef Dahmen, Antonia Wiskirchen, Uta Söder, Silke Jansen



Landesvorsitzende Sabine Mistler überreicht Ulrich Bleck die silberne Ehrennadel des Philologenverbands NRW